
 

 

 

校内マラソン記録会がありました 

11月 11日（水）秋晴れのもとマラソン記録会が行われました。10月中から練

習を始め、この日に向けて児童たちは頑張ってきました。結果、自己記録更新が

73名と素晴らしい記録会となりました。 

入賞者は、以下の通りです。 

 

〈男子〉 1位 Mさん          〈女子〉1位 Sさん 

2位 Uさん                  2位 Sさん 

3位 Kさん                  3位 Aさん 

4位 Iさん                   4位 Sさん 

5位 Nさん                  5位 Eさん 

6位  Sさん                  6位 Aさん 

7位  Kさん                  7位 Hさん 

8位  Kさん                   8位 Sさん 

〈1位になっての感想〉 

Mさん 

陸上交歓会の練習も持久走をやりました。マラソン記録会に向けてとても頑

張り、その成果を出すことができました。うれしかったです。 

 

Sさん 

 小学校生活最後のマラソン記録会で 1 位になることができて、うれしかった

です。 

 

 

第６学年だより 



租税教室がありました 

11月 16日（月）に租税教室がありました。税理士の吉田和美さんを講師に迎え税金

について学習しました。税金の種類や使われ方など DVDや資料を使いながらわかりやす

く丁寧にお話し下さいました。日本国民全員から不公平感がでないように徴収し、使っ

ていかなければならないことがわかりました。また、小学生 1 人あたり 1 年間に約 90

万円使われていることも分かり児童たちは驚いていました。 

 

〈児童の感想〉 

・今まで税金は、必要性を感じていませんでした。講話を聞いてとても大事だと思いま

した。初めて、1億円の重さを感じました。貴重な体験でした。        (E.M) 

・義務教育 1 年間で、ぼくたちにたくさんの税金が使われていることが分かりました。

その額に驚きました。                          （F.S） 

・税金がないと、いろいろ大変なことがあるということが分かりました。大人になった

らきちんと税金を納めたいと思いました。                （S.H） 

・税金には、たくさん種類があってびっくりしました。税金のことを考えるよい機会と

なりました。                             （W.H） 

 

1年生と交流給食を行いました 

 11 月 18 日（水）に 1 年生との交流給食を行いました。各学級

の半数が 1 年生の教室に行き、1 年生の半数を迎えました。最初

は、しーんとした状態で食べ始めました。

徐々に慣れてくると 6 年生がリードし和

やかな中での会食となりました。また、

そのまま昼休み一緒に遊ぶ姿も見られ、いつもとは違うお兄さんお

姉さんの顔になっていました。 

・１年生と一緒に給食を食べて、楽しかったです。また、機会があ

ったらぜひ一緒に交流を持ってみたいと思います。（N.K） 

・1年生とあまりしゃべれなくて残念でした。今度また機会があったら積極的にお世話して

みたいです。（S.O） 

・1年生の給食の量が多くてびっくりしました。また 1年生と給食

を食べたいです。（W.Y） 

・優しく 1 年生の面倒を見てくれましたね。何でも 1 年生優先に

考えてくれました。さすが 6年生感心しました。また、交流給食や

りたいですね。（1学年主任 新明先生より） 


